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Je remercie chaleureusement toutes celles et tous ceux qui m'ont souhaité un joyeux Noèl ou
de bonnes fêtes, chaque fois ça me fait plaisir, ça me touche.

Sachez que je n'arrive pas à répondre à tous les mails, les sms, les messages sur facebook,
mais ma réponse globale est sincère. Ne m'envoyez pas de messages sur Messenger, je n'y
vais jamais par manque de temps.

J'espère que vous passez de bonnes fêtes de fin d'années en famille ou avec des amis. Et bien
sûr, je pense à tous ceux qui sont dans la peine, ceux qui sont à la rue, ceux qui souffrent d'être
seuls, d'être oubliés, ceux qui souffrent de la violence des autres tout près de chez nous
comme de l'autre côté de la planète. Et je pense en particulier aux enfants qui n'ont pas une vie
paisible avec des parents présents et bienveillants.
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